



Downloaded on: 5 May 2024

agua

El agua en Singapur ha sido procesada y filtrada antes de estar disponible para nuestro consumo por lo que es seguro beber el agua directamente del grifo.

clima

Debido a la ubicación de Singapur, el clima es cálido y húmedo durante todo el año sin estaciones distintas. La lluvia cae casi a diario durante todo el año; Por lo tanto, es aconsejable llevar un paraguas en todo momento tanto por la lluvia como por el sol. Aproximadamente, 24 ° C , con temperatura baja y 32 ° C , cuando la temperatura es alta.

comidas

Singapur ofrece una variedad mundial en cuanto a gastronomía - china, malaya, india, japonés, tailandés y muchos tipos más. Singapur tiene un sabor para cada paladar. Centros con vendedores ambulantes son un elemento básico en Singapur y son el mejor lugar para encontrar los lugares más locales y más baratos para comer.

compras

Singapur: El sueño de los compradores compulsivos

Para no ser menos que otras metrópolis asiáticas, Singapur cuenta con un montón de lugares para hacer compras hasta caer rendido. Si bien hay una serie de mercados y centros comerciales, nada se puede comparar a la famosa Orchard Road. Este bulevar 2,2 kilómetros es el hogar de más de 20 centros comerciales incluyendo la masiva ION Orchard. Que abarca ocho pisos de venta al por menor y cuenta con más de 333 tiendas, es el lugar perfecto para comenzar su día de compras en Singapur.

Las riquezas culturales

En el otro extremo del espectro, las bulliciosas calles de Little India están llenas de baratijas, tesoros y delicias. Hacer su camino a Mustafa Centre, un impresionante centro comercial de 24 horas o dirigirse a Kampong Glam donde se puede navegar a través de una gama de artesanías y textiles enorme.

Compras mas economicas

Para más opciones de compra economicas, hay pasar algún tiempo a través de Bugis Street, con más de 600 tiendas y puestos de venta ambulante de ropa, zapatos, accesorios y de más. Para aquellos que buscan lo último en moda y tendencias sin vaciar la tarjeta de credito, este es el lugar para ello!

electricidad

El voltaje estándar en Singapur es de 220V / 240V, 50 Hz. Si usted tiene algún equipo que funciona con un voltaje más alto, no debe conectarlo a la corriente en Singapur a menos que tenga un transformador (adaptador de voltaje) de voltaje correcto.

hora local y horarios de trabajo

Con un horario GMT +8 horas y con una horas de trabajo típicas, que son de 9.00am a 6.00pm.

Contact



www.diethelmtravel.com

Singapur

idioma

Hay cuatro idiomas oficiales en Singapur: malayo, tamil, mandarín e Inglés. Sin embargo, el Inglés es el idioma que se habla y se practica a diario.

internet

El Wifi gratuito está limitada a algunos restaurantes, hoteles y otros lugares. Si los huéspedes desean estar conectados en todo momento, pueden considerar obtener una tarjeta de prepago : StarHub, SingTel o servicio Telcom M1.

moneda y cambio de divisa

La moneda local es el dólar de Singapur (SGD) y se emplea principalmente para todas las compras. Los tipos de cambio son aproximadamente de 1,25S GD por 1 USD.

pasaporte y visa

Para entrar en Singapur, los viajeros deben tener :

- Un pasaporte con al menos 6 meses de validez
- Una Visa valida de Singapur (en caso de ser necesario)
- Fondos suficientes para la estancia en Singapur
- Confirmados billetes de Ida y vuelta
- Tarjetas de desembarque y embarque completadas.

regulaciones aduaneras

Mientras se dirige hacia la aduana, continúe por la zona ROJA si lleva:

- Artículos prohibidos
- Elementos controlados o restringidos
- Artículos exentos de impuestos o sujetos a derechos que exceden la concesión libre de impuestos
- Los productos para los que no se concede la GST (exento de impuestos).
- Moneda física que tiene un valor total superior a 30.000 SGD (o su equivalente en una moneda extranjera)

En el canal rojo, declarará oralmente a los agentes de Inmigración que usted posee cualquiera de los elemento (s) arriba indicado, se mostrara el artículo (s) al el oficial y se producira el permiso de importación, si los hubiere.

Continúe a través del canal verde si usted no lleva a ninguna de los 5 artículos anteriormente mencionados. En el canal verde, los oficiales todavía pueden realizar controles selectivos de equipaje a los visitantes que no hayan declarado nada.

religion

Singapur posee una amplia diversidad de creencias y prácticas religiosas debido a su diversa mezcla étnica de los pueblos originarios de diversos países, sin embargo la mayoría de la población residencial se declara a sí mismo como budista. Otras religiones incluyen el cristianismo, el Islam, el taoísmo y el hinduismo.

Contact



www.diethelmtravel.com

Singapur

requisitos de salud

Para la entrada en Singapur, se requiere un certificado de vacunación contra la fiebre amarilla a los viajeros que, dentro de los seis días anteriores han estado en o han pasado a través de cualquier país endémico para la fiebre amarilla.

El certificado internacional de vacunación contra la fiebre amarilla se considera válido 10 días después de la vacunación. El certificado es valido por un período de 10 años.

ropa

Singapur es en un clima tropical. Por lo tanto, usted debe empacar ropa para temperaturas altas y húmedas. Esté preparado seleccione sólo ropa para clima cálido: camisas de algodón ligeras son los mejores, se combina con pantalones de tejido fino o pantalones cortos para hombres y pantalones cortos o una falda que para las mujeres. Traer un suéter ligero ya que para hacer frente al calor y la humedad se emplea el aire acondicionado en la posición más alta posible.

Es recomendable llevar un paraguas para protegerse del sol, así como de la lluvia, que cae casi a diario durante todo el año, pero es especialmente abundante durante la temporada de monzón. Mientras que las camisas sin mangas son generalmente aceptables, resultan en un mejor tratamiento para las mujeres. Un par de zapatos cómodos para caminar son esenciales en Singapur ya que se pueden largas caminatas.

seguridad

Singapur es una de las grandes ciudades más seguras del mundo. Los crímenes violentos contra los turistas son raros. Sin embargo, delitos menores como el robo de carteras y el robo en la calle puede ocurrir en los aeropuertos, destinos turísticos, hoteles y en el transporte público. Recuerde que, como en cualquier otra gran ciudad, es importante asumir la responsabilidad de su seguridad personal, estar familiarizado con las leyes y las costumbres locales y el buen juicio.